

La place du jeu à l'école primaire

Le jeu a-t-il sa place à l'école?

Vous êtes parents, enseignant·e·s, étudiant·e·s ou dans un autre rôle en rapport avec des enfants, vous vous demandez quelle est la place du jeu dans les classes de l'enseignement primaire. Le jeu a-t-il un rôle dans les apprentissages scolaires? En quoi est-il important?



Venez écouter **Anne Clerc-Georgy** professeure à la Haute école pédagogique du canton de Vaud.

A l'issue de la conférence, l'ADEFEP proposera un moment convivial.

Entrée libre - inscriptions auprès de la FAPEO :

@ inscription@fapeo.ch ou ☎ 022 344 22 55 ou www.fapeo.ch



Une conférence organisée en collaboration par:

